
Pièces 3 Pièces

Superficie 112 m²

Référence 85668936

Prix 699 000 €

Golfe Juan
Appartement à vendre (06220)
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Au cœur de la ville, au dernier étage d'une résidence récente, bel appartement de

112 M2 avec une grande terrasse. Il offre une entrée spacieuse avec un dressing et

toilette  d'invitées,  un  salon/salle  à  manger  lumineux  ouvrant  sur  la  terrasse,  jolie

cuisine  entièrement  équipée  avec  table  à  manger  et  deux  ouvertures  vers  la

terrasse. L'appartement contient deux espaces nuits ; un à l'est avec une très jolie

vue et une salle d'eau, l'autre à l'ouest avec une salle d'eau et accès sur la grande

terrasse. Le tout est en bon état et peut être vendu meublé et équipé pour ceux qui

le souhaitent. Une ...

In the heart of the city, on the top floor of a recent residence, lovely apartment of

112 M2 with a large terrace.It offers a spacious entrance with a dressing room and

guest toilet, a bright living and dining room opening onto the terrace, very nice, fully

equipped kitchen with dining table and two openings to the terrace.The apartment

has  two  sleeping  areas;  one  on  the  east  side  enjoying  a  beautiful  view,  with  a

shower room, the other on the west side with shower room and direct  access to

the  large  terrace.Everything  is  in  good  condition  and  the  apartment  can  be  sold

furnished and equipped ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
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